

Alfonso Serrano, un admirador, un amigo, un esclavo, un siervo...y un vulnerable severo.

Biografía no oficial del vocero de Ayuso en el PP de Madrid

LOS GENOVESES 16.03.22



Serrano y Ayuso

Tras el asalto final del clan de los [Ayuso & Rodríguez](#) a la presidencia del PP de Madrid y tras llevarse por delante a **Pablo Casado** y a su equipo, hoy traemos a nuestros lectores a [Alfonso Serrano Sánchez Capuchino](#), un oscuro y sombrío genovés formado en los cenagales de la sede nacional del PP.

Desde que tiene uso de razón no se le conoce actividad profesional alguna fuera del área de organización y electoral de la dirección nacional genovesa. Comenzó su relación contractual en plena expansión de las tramas de corrupción que entraban y salían de Génova 13.

Desde su primer contrato retribuido, allá por el año 2003, ha conocido a todos y cada uno de los tesoreros, gerentes, secretarios de organización, comisionistas variopintos que han acabado siendo llamados por los tribunales para ser juzgados sobre su papel en los casos [Gürtel](#), [Púnica](#) o [Lezo](#).

No hay constancia de que a lo largo de estos años se haya públicamente desmarcado y muchos menos denunciado estos casos de corrupción. La ley del silencio ha sido su guía espiritual.

Quizá por eso y nada más que por eso es la razón principal por la que ha visto como ha sido recompensado generosamente en el escalafón genovés hasta acabar siendo nombrado por **Díaz Ayuso** Portavoz del Grupo Popular en la Asamblea de Madrid. Y probablemente, si no se tuercen las cosas, se convierta en su futuro secretario general del PP de Madrid.

Como vocero de **Ayuso** lo más destacable que se puede decir de su papel retribuido se puede consultar en este [enlace](#) donde recogemos algunas de sus intervenciones más señaladas. El entusiasmo, muchas veces pueril, que despliega a la hora de utilizar sin límite todo tipo de elogios, aclamaciones y palmoteos a su jefa de filas provoca auténtica vergüenza ajena, difícilmente superable.

Sus intervenciones matutinas en las “**sesiones de masaje**”, son dignas de analizar por un psicoanalista. Sus sumisas y disciplinadas preguntas junto a las respuestas leídas o memorizadas que recibe de **Díaz Ayuso** son fiel ejemplo de la degradación que supone utilizar con fines propagandísticos la tribuna parlamentaria convertida exclusivamente en un atril para ensalzar y glorificar a su admirada patrona.

Dicho esto, y a la espera de nuevos acontecimientos, aquí os va un breve perfil del personaje a sabiendas que donde no hay poco se puede encontrar.

Familia y estudios

Según su ficha parlamentaria nació en Madrid el 20 de febrero de 1976 por lo que acaba de cumplir 46 años. Es licenciado en Ciencias Políticas y de la Administración (UAM) y dice tener un Máster en Participación Ciudadana en el Estado de Derecho por la católica y privada Universidad Francisco de Vitoria. También es el titular de un curso certificado por el IESE (Opus Dei). Está casado en régimen gananciales.

Trayectoria dentro del PP

Tras finalizar sus estudios y a falta de que el susodicho facilite alguna información complementaria, el hecho cierto es que con apenas 27 años su nombre aparece por vez primera entre los trabajadores que por entonces integraban la plantilla del PP Nacional.

2003-2008. Es contratado como adjunto al Coordinador de Organización y Electoral PP Nacional. Por aquellas fechas, el presidente era [José María Aznar](#), [Javier Arenas](#), secretario general y [Ana Mato](#), Coordinadora General de Organización, años después condenada en firme por lucrarse de la trama Gürtel. Durante ese periodo también coincidió con [Jesús Sepúlveda](#), [Juan Carlos Vera](#) o [Juan José Matarí](#), todos ellos relacionados con el comisionista y condenado **Francisco Correa**.

2008-2022. Responsable Área de Electoral PP Nacional

2011-2022. Diputado Asamblea de Madrid. La primera vez, al igual que [Isabel Díaz Ayuso](#), entra como consecuencia de que son varios los diputados que dimiten para ocupar un cargo público en el **Gobierno de Esperanza Aguirre**. Desde el 15 de julio del 2011 ha ocupado varios cargos dentro del Grupo Parlamentario. Entre otros los siguientes:

- *Portavoz Grupo Popular.*
- *Portavoz Adjunto del Grupo Parlamentario Popular*
- *Secretario General del Grupo Popular en la Asamblea de Madrid*
- *Portavoz Adjunto del GPP en la Comisión de Estatuto*
- *Portavoz del GPP en la Comisión de Investigación sobre corrupción en la Comunidad de Madrid*
- *Portavoz del GPP en la Comisión de Juventud y Vocal en la Comisión de Empleo y Turismo*

2017-2018. Vice Secretario de Sectorial en Partido Popular de Madrid

2016 -2017 · Vice Secretario de Organización PP Madrid

2018-2022. Vice Secretario de Organización y Electoral del PP de Madrid

Por designación de Ayuso fue su [jefe de campaña para las elecciones del 4M](#) y forma parte del [Comité Organizador del XX Congreso](#) que con carácter extraordinario se celebrara en Sevilla para formalizar el cese de **Casado** y la designación de [Feijóo](#).

Bienes y rentas

Hasta donde se puede saber los primeros 8 años retribuidos por la Caja A del PP sus ingresos ascendieron a unos **315 mil €**. A partir del 2011 comienza a recibir su sueldo como diputado más varios complementos retributivos de su propio Grupo Parlamentario como del PP Nacional.

Aquí se pueden [consultar sus declaraciones públicas](#). Los datos más destacados son los siguientes:

Sueldo mensual. Según la última nómina conocida, referida al mes de octubre del 2021, sus ingresos brutos ascendieron a 5.435,88€.

Sueldo anual. Según su declaración de bienes y rentas referida al año 2020 percibió como diputado 65.410,92€ netos más 18.010,20€ netos del GPP. Total: 83.733,12€ netos. Es decir, algo

más de 100 mil € brutos. Se desconoce el dato de su salario en especie. Como dato comparativo en el 2014 sumó cantidades similares resultado de la suma de su sueldo más los sobresueldos recibidos del GPP y del PP nacional.

Préstamo hipotecario. Como es habitual no informa ni de la entidad ni de las condiciones. Se le concedieron 250 mil € en el año 2013 y tiene una deuda pendiente de algo más de 210 mil €. Es propietario al 50% de una vivienda en un pueblo cercano a Madrid y de un 33% y 12,5%, respectivamente, de dos pisos recibidos en herencia.

Lo dicho donde no hay no se puede sacar. Así que hasta aquí esta biografía no oficial y ciertamente casera. [Seguiremos informando.](#)